

Ab 1. Mai wird wieder gewandert

„Naturfreunde“ eröffnen die Sommerwandersaison

Regensburg. In ihrem hundertsten Jahr nehmen die Regensburger „Naturfreunde“ eine alte Tradition wieder auf – sie beginnen die Sommerwandersaison mit einer Tour am 1. Mai.

„Natürlich sagt man, es gibt kein schlechtes Wetter sondern nur schlechte Kleidung. Gewandert wird darum das ganze Jahr hindurch. Doch die Zeit zwischen Mai und Oktober ist halt von besonders hohem Reiz.“ Das sagt Heinz Ziegler, der die Wanderungen des Vereins koordiniert. „Zwischen dem Aufblühen der Natur im Frühjahr und der Farbenpracht im Spätherbst, das ist schon etwas ganz Besonders, gerade wenn man es mit anderen gemeinsam erlebt.“

Geeignet sind solche Touren der „Naturfreunde“ für beinahe jeden, denn auf die Leistungsfähigkeit und die Interessen der Teilnehmer wird gezielt Rücksicht genommen. Insgesamt ist das Wanderspektrum breit angelegt. Es gibt Fußwanderungen ebenso wie Radtouren vor Ort, Fotoexkursionen und kulturelle Ausflüge, Wochenendtouren und Bergwanderwochen. Auf seinen überregionalen Ebenen bietet der Verband weitere Touren teils auch mit besonderen Themenschwerpunkten.

In den letzten Jahren hat Bewegung in der Natur auch bei jüngeren

Leuten wieder an Ansehen gewonnen, worauf die „Naturfreunde“ mit besonderen Angeboten reagieren wollen. Dieter Groß, Vorsitzender der Ortsgruppe Regensburg, ergänzt darum: „Neben den klassisch geführten Wanderungen sieht man zunehmend junge Leute mit GPS-Geräten und beim Geocaching – einer Art computergestützter Schnitzeljagd. Andere Ortsgruppen auch haben damit schon gute Erfahrungen gemacht.“ Deshalb sind auch Interessenten für neue Formen des Wanderns bei den „Naturfreunden“ willkommen.

Die Eröffnung der Wandersaison am 1. Mai beginnt um 12.30 Uhr. Treffpunkt ist die Busendhaltestelle in Prüfening. Sie führt in gut zwei Stunden zum Naturfreundehaus am Alpinen Steig in Schönhofen, wo für das leibliche Wohl gesorgt ist. Nach wiederum zwei Stunden und einem etwas anders gelegten Rückweg erreicht man gegen 18.30 Uhr wieder den Ausgangspunkt in Prüfening. Sie führt damit über eine Strecke, die schon in den Anfangsjahren zu den beliebtesten Ausflugsstouren der Regensburger „Naturfreunde“ gehörte.



Mit Kind und Kegel: „Naturfreunde“ auf einer Frühjahrs-Wanderung (Repro: ul)

Donau-Post 30.04.2010